

Daily Shortfics - ZorroxTashigi

Von Moehre-chan

Kapitel 5: Oneshot 5 - Ich mag sie einfach nicht, damit das klar ist!

Sinnlose Gedanken eines Schülers

Es war wieder einer dieser Schultage.

Ich sitze verlangweilt in der Schule und weiß nicht, was ich machen soll.

Die anderen kotzen mich alle an; sie entsprechen nicht meinem Niveau.

Da wäre einmal dieser Kindskopf mit dem Strohhut, der mit seinem Stofftier in der Pause durch die Gegend rennt, der Lügner mit der langen Nase und der eine.....der eine, den ich am wenigsten ausstehen kann.

Er versucht , immer bei den Frauen anzukommen.

Okay, wer will das schon nicht.

Aber wenn er es doch einmal schaffen würde.

EIN Mal. Dann müsste ich mir in der Pause nicht immer sein Gejammer anhören müssen.

Das Beste ist ja noch, dass er sich immer als Held ausgibt.

„Siehst du? Die eine hätte ich FAST rumgekriegt! Noch ein Tag, dann krieg ich sie zu 'nem Date. Sie hat aber auch einen genialen Körper.....wenn ich sie doch nur betatschen könnte...“

An diese Worte erinnere ich mich noch genau.

Es war gestern, als der Blondie mir davon berichtet hatte. Und 2 Sekunden später hatte er eine Tasche im Gesicht - von seiner Muse höchstpersönlich.

Dieser Schwachkopf.

Sein Lieblingsopfer ist die orangenhaarige Streberin. Diese Schnepfe geht für mich als Nymphomanin durch. Dumm wie Brot, zwar gut gebaut, aber geldgeil.

Tja. Ideales Opfer : Der blonde Superschönling.

Irgendwie tut er mir ja doch ein wenig leid.

Aber das genialste ist ja die Geschichtslehrerin. Blaue Augen, dunkle Haare und richtige Kurven. Ich musste mir nicht einmal ansehen, wie der Blondie im Dreieck gesprungen ist.

Tse.

Dumm halt.

Aber es gibt auch ein Phänomen, das ich ebenfalls so wenig verstehe wie den Blondie.
„Es“ sitzt genau hinter mir.
„Es“ wird Tashigi genannt.
Ich hasse sie, das wollte ich nur mal vorweg sagen.
Nicht, dass ihr denkt, ich würde sie mögen, weil ich ja im Moment direkt auf sie anspiele.
Ich hasse sie. Hasse sie, hasse sie, hasse sie.
Dieses Etwas quatscht mich immer voll, wenn sie mich sieht und nervt mich mit ihrer dummen Aufdringlichkeit.
Andauernd muss ich mir anhören, sie will mit ihrem Lover Schluss machen, der sich seit 3 Monaten nicht mehr bei ihr gemeldet hat, und anscheinend ne neue Flamme hat.
Es ist einfach nur nervig.
Und ihre Schusseligkeit.....sie ist zu dumm, die Tafel zu putzen. Schon auf dem Weg dahin verliert sie 3 Mal den Schwamm, beim 4ten Mal dann auch noch ihre Brille und dann tritt sie auch noch drauf und rutscht aus.... Und so was hat 'nen Freund? Wahrscheinlich hat er sie nur ausgenutzt. Sie sieht nicht schlecht aus, das gebe ich zu. Ich kann nicht leugnen, dass ich sie nicht attraktiv finde, aber sie ----NEIN, ICH MAG SIE NICHT, DAMIT DAS KLAR IST!!!
Ja, es stimmt auch, dass alle mich versuchen, mit ihr zu verkuppeln. Es nervt einfach nur.
Ich bin Einzelgänger, und dabei bleibt es auch!
Die Frau ist mir einfach zu anstrengend!
Andauernd kommt sie zu mir an und will mit mir reden!
Letzten Sonntag hat sie mich sogar ins Kino eingeladen! Ich wollte nicht mitkommen, aber dann bin ich doch gegangen. Ich wollte ja nicht unhöflich sein.
Man will ja keinen verletzen. Deswegen hab ich dann auch die Karten spendiert und das Popcorn gekauft. Ist doch logisch....NEIN, ICH HABE KEINE GEFÜHLE FÜR SIE!
Und dann kam es.....sie hat sich im Kino einfach an mich gelehnt! An MICH! SIE!
Es war unerträglich heiß. Diese Schwüle in der Luft hätte fast meine Luft abgedrückt.
Ich fühlte mich einfach nur schwach und ausgeliefert.
Und dann hat da noch mein Arm gestört.
Ich hab ihn einfach um sie gelegt, weil der einfach im Weg war.
Ist doch ganz normal so, oder?
Dann gab sie noch so komisch zufriedene Laute von sich, dieses zufriedene--- ich will es nicht aussprechen.Mädchenkram.
Als sie mich gefragt hatte, ob ich jemals eine Freundin hatte oder habe, bin ich fast gestorben.
Gestorben, weil ich ihre Anwesenheit nicht mehr ertragen konnte.
Aber wie gesagt, ich bin ja freundlich und immer die Ruhe selbst.
Die Beherrschung in Person.
ABER VERDAMMT NOCHMAL, SEIT DIESEM TAG VERSUCHEN ALLE ERST RECHT, MICH MIT IHR ZU VERKUPPELN, WEIL SIE DIESEN KINOBESUCH IN DER GANZEN SCHULE RUMPOSAUNT HAT!!
Ich bin fertig, einfach nur fertig.
Mein Zettel ist leider zu Ende, aber ich glaube, ich habe in diesem Bericht alles gesagt, was gesagt werden muss.
So, schönen Tag noch ^^
Zorro

Berichtsfortsetzung

Hallo, hier ist Tashigi.

Welch merkwürdige Gedankengänge du auch immer hier drin verfasst hast, ich hoffe, du hast mich in jeder Art und Weise gut erwähnt. Ich möchte verkünden, dass ich manchmal wirklich ein Trampel bin, wie du mich immer nennst, aber du kannst nicht leugnen, dass du mich nicht magst. Ich mag dich zumindest sehr.....so sehr, dass du es dir nicht vorstellen kannst.

Ich hoffe, dass du meine Gefühle in irgendeiner Art und Weise nachvollziehen kannst.
Deine Sitznachbarin.

Tashigi

Berichtsfortsetzung ENDE

Ich hab meine Entschuldigung mit einem Kuss bei dir besiegelt.

Zorro

PS.: Ich bin froh, dass du den Bericht durch meine krakelige Schrift nicht komplett verstanden hast.

Tut mir leid, wie sinnlos es auch sein mag, ich wollte diesen Schwachsinn einfach mal auf Papier bringen XD

Jetzt geht es wieder weiter XD

Ich bin meinen Freund los und das endlose Telefonieren, also kann ich mich jetzt genüsslich meinen Fanfic-Ideen widmen!! Ich hoffe, ihr bleibt mir treu, trotz meiner Schreibeskapaden ^^